
 

INTENDENTE (S) VISITÓ MINA INVIERNO Y CONOCIÓ OBRAS Y FAENAS DEL PROYECTO A 

POCO ANDAR DEL INICIO EN LA EXTRACCIÓN DE CARBÓN 

Isla  Riesco,  27  de  febrero  de  2013.‐  Hasta  la  Isla  Riesco,  distante  a  120  kilómetros 

aproximadamente  al  noreste  de  Punta  Arenas,  se  trasladó  este  viernes  junto  al  seremi  de 

Economía,  Fomento  y  Turismo,  Marco  Antonio  Mella,  el  intendente  regional  (s),  Miguel 

Schweitzer,  para  conocer  el  funcionamiento  de  las  operaciones  en Mina  Invierno,  proyecto  

que lleva adelante la Minera Isla Riesco en la zona desde abril de 2012. 

La primera visita oficial de  la autoridad a dicho recinto comenzó con una recepción por parte 

del gerente general de la compañía, Jorge Pedrals, quien a través de una breve exposición en 

la Casa 1 de  las  instalaciones, dio a  conocer  los avances del proyecto minero  carbonífero a 

poco andar del  inicio en  la extracción del mineral que pretenden comenzar a enviar durante 

este primer trimestre. 

El  recorrido  continuó, unos minutos más  tarde en  los viveros de especies nativas y exóticas 

que  la empresa  implementó en su afán de reforestación,  los que están “creciendo al doble”, 

según indicó Pedrals, asegurando que “ya tenemos más de 30.000 plantas de Lenga plantadas 

en su lugar definitivo”. 

Posterior a ello y acompañados del gerente de Sustentabilidad de Mina Invierno, José Manuel 

Aguirre,  se  dirigieron  al muelle  donde  actualmente  se  están  construyendo  las  instalaciones 

portuarias  que  trasladarán  finalmente  el  carbón  hacia  los  centros  de  consumo.  Una  vez 

culminada esta obra en particular, de acuerdo informaron los representantes de la minera, el 

proyecto tendrá un 100% de operatividad; actualmente se encuentra en el 97%. 

Cifras económicas positivas 

Ya en el mirador del  rajo de  la mina,  las autoridades pudieron apreciar  in  situ el  trabajo de 

extracción  del mineral  en  el  yacimiento  a  través  de  la maquinaria  pesada  operada  por  el 

personal de turno, el que se va transportando a un centro de acopio para su posterior traslado. 

Allí, el intendente (s), se mostró “gratamente impresionado” por lo visto hasta el momento, lo 

que, a su juicio, da cuenta de “un trabajo eficiente y pulcro en la minería del carbón”. 

“Por  lo que hemos visto hasta aquí se ve que hay un trabajo muy ordenado, muy eficiente y 

además  muy  sustentable  lo  que  es  muy  importante,  así  que  se  seguirán  haciendo  las 

fiscalizaciones  y  la  revisión  en  todo  ámbito  para  que  esto  siga  funcionando  así”,  expresó, 

agregando  que  “este  trabajo  bien  hecho,  se  condice  con  el  crecimiento  de  la minería  y  su 

aporte a la economía regional; el haber crecido 12,8% el último trimestre de 2012  y el haber 

sido un sector con incidencia importante en el INACER, nos movió también a que con el seremi 

de Economía, viniéramos a ver cómo está andando todo esto”. 



Similares  palabras  manifestó  el  titular  regional  de  Economía,  Marco  Antonio Mella  quien 

enfatizó que el  impacto de Mina Invierno ha sido muy positivo para Magallanes toda vez que 

entrega más de 750 puestos de trabajo prioritariamente a gente que es de la zona, es decir, el 

1%  de los ocupados que actualmente se registran en la región. 

Asimismo, añadió que “si empezamos a darnos cuenta de que también  durante este 2013 va a 

ser una de las importantes áreas donde se va a realizar ventas desde la región, creemos que va 

a impactar positivamente en el sector exportador y laboral, por lo que creemos que este tipo 

de  iniciativas  llevadas de  la  forma  sustentable en que  se está  llevando este proyecto, es  la 

manera que queremos desarrollar nuestra región”. 

La visita culminó en el Centro de Alojamiento Las Bandurrias, inmueble que cuenta con sala de 

entretenimiento, gimnasio, comedor, sala de estar y otros espacios para  los 120 trabajadores 

que se hospedan en el ejercicio de sus faenas diarias. 

 


